



むつうらっこニュース



2022. 1. 24. NO. 74



つながる なかま まち いきいき 六浦っ子

1月21日(金) まん延防止の中の学校生活がスタート

登校見守り



金曜日の朝の登校風景 地域の方に見守られて安全に登校できています。

テレビ集会 (給食週間)



給食週間 給食委員会の皆さんの「給食クイズ」で栄養ある食事の大切さを考えました。

6年生 体育



校庭では菜の花が満開になりました。6年生は体育で走高跳びに取り組んでいます。

まん延防止 学習風景

4 5 6 組 音楽



4 5 6 組 音楽では手や足を使ってのリズム打ちをメロディーに合わせて行いました。

1 年生 道徳



1 年生 道徳 気持ちのよい「あいさつ」やなかよく遊ぶための「やくそく」を考えました。

2 年生 算数



2 年生 算数では「1000よりも大きい数」国語では「お話の作者になろう」の学習をしました。

3 年生 国語 図工



3 年生 国語では詩を読む学習に 図工ではロイロノートを使ってお互いの作品を鑑賞し合う活動に取り組みました。

4年生 学活・国語



4年生 学級会で「6年生を送る会」でのメッセージの内容を考え、国語では説明文「ウナギのなぞを追って」の学習をしました。

5年生 理科・算数



5年生 理科は理科室でのグループ実験ができなくなり教室での個人実験を行いました。算数では図形の対角線について考えました。



6年生 算数

算数は少人数指導教室の使用を中止としました。国際教室を含めて4教室で「度数分布」について表を使って学習しました。



給食



給食では準備、配食、そして黙食とおしゃべりをすることなく進めています。「おいしい給食いただきます。」も心の中で言うようにしています。